

Unsere Länderarbeit zu El Salvador

Jedes Jahr im Herbst treffen sich El Salvador-Solidaritäts- und Menschenrechtsgruppen sowie interessierte Einzelpersonen zum Bundes- und Koordinationstreffen der El Salvador-Solidarität. Dieses Treffen dient dem Austausch mit zwei Gästen aus El Salvador über aktuelle Entwicklungen sowie zu einem Schwerpunktthema von gesellschaftlicher Relevanz (2008: Straflosigkeit und politische Perspektiven für einen möglichen Regierungswechsel, 2007: Autoritarismus und wirtschaftliche Entwicklung, 2006: Wasserprivatisierung, 2005: Menschenrechte, 2004: Jugendbanden, etc.). Außerdem bietet das Treffen für die teilnehmenden Gruppen und Einzelpersonen Gelegenheit, geplante Aktivitäten zu koordinieren. Das nächste Bundes- und Koordinationstreffen findet im Herbst 2009 in Frankfurt/M. statt. Im Anschluss wird das Ökumenische Büro eine Informationsrundreise mit den ReferentInnen organisieren.

[Nach oben](#)

[Zurück](#)